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REQUERIMENTO 

Ementa; Ao Prefeito Municipal, com cópia ao departamento competente, solicitando o aumento 

do número de luminárias existentes na quadra poliesportiva do Bairro Santa Luzia. 
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APROVADO 

4 MAIO 1017 

Vereador Carlos Moura • Magrão 
Presidente 

Senhor Presidente, 

Considerando que atualmente a iluminação da quadra é insuficiente para a prática esportiva; 

Considerando ainda que segundo os moradores é necessário o aumento do número de luminárias 

existentes; 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, Ao Prefeito Municipal, com cópia ao departamento 

competente, solicitando o aumento do número de luminárias existentes na quadra poliesportiva 

do Bairro Santa Luzia. 
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